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■ НАВСТРЕЧУ XIX ВСЕСОЮЗНОЙ ПАРТКОНФЕРЕНЦИИ

Ч У В С Т В О В А Т Ь  П Л Е Ч О
Л ю бом у человеку пере- 

е-цениа ценностей дается 
непросто, Еще недавно м ол
чание считалось золотом , а 
сегодня от ка ж д о го  из нас 
ж дут собственного , мнения. 
Вчера нас учили во всем  
полагаться на авторитеты, 
* теперь спрос на сам о
стоятельность суж дений  и 
поступков, яичную  ко м п е 
тентность, Большинству ко м 
мунистов такие перем ены  
по душе, мы ка к бы заново  
себя откры ваем : оказы ва
ется, и не р о б ко го  десят
ка, и за дело сердцем  б о 
леем, и хотим вершить пе
р естройку  собственноруч
но. М едленно, но все же  
осваиваем мы трудную  
грам м атику обновления.

Только почем у медленно?  
М о ж е м  ли быстрее? Час
тенько  .слы ш у: вот состоит
ся Всесоюзная конф ерен
ция, обрубит последние, пу. 
ты .б ю рократизм а  и ф орм а
лизма, о ткроет ш и рокую  
д ор о гу  внутрипартийной  
демократии. Что ж, все мы 
сейчас живем  надеждами, 
И все же есть резон  по
размы ш лять, что меш ало и 
по сей день мешает нам 
пользоваться правами, га
рантированны ми члену пар
т и и ’ Уставом и другим и  
партийны ми документам и.

О бращ усь ■ к истории до- 
алрельского  периода, к о г 
да, будучи секретарем  ц е 
хового  партбю ро, осмелил
ся гласно осудить стиль 
руководства  начальника це
ха. Не вдаваясь в подроб-

1  ВЕСТИ --------------- -----------
С ПОСЕВНОЙ

ВРЕМЯ
«ВТОРОГО

ХЛЕБА»
Нынешнюю посевную 

А. А. Макаров встретил 
в новой должности — 
звеньевого картофеле
водов в совхозе «Битим- 
ский». Принял коллек
тив, которым ранее ру
ководил прославленный 
звеньевой В. А. Крыло- 
сов. Традиции в коллек
тиве остались. И глав
ная — трудолюбие. На 
восемнадцатое мая зве
но посадило картофель 
на ста гектарах из 280, 
хотя погода, прямо ска
жем, не баловала. Зер
новые в совхозе на эту 
дату посеяны на 340 
гектарах из 530. Здесь 
ведут сев механизаторы 
во главе с А. Л. Чере
пановым. Однолетние 
травы посеяны на пло- 
шади 83 гектара из 536. 
Полностью завершив сев 
моркови, звено В. Н. Ва
гина помогает своим то
варищам.

Е, П О ДАЛ ЬКО В А, 
диспетчѳр совхоза.

нести, скаж у, что ко м м ун и 
сты меня поддерживали, 
поэтом у реш ение вынести 
разговор  на партсобрание  
считаю коллегиальны м , А 
что произош ло потом? П о 
том на собрание пришли  
представители парткома, 
администрации завода и 
даже гор ко м а  КПСС и по 
ставили мне условие: не
выступать, пусть вы сказы 
ваются рядовы е ко м м ун и 
сты, Но и лю ди верно оп 
ределили настрой гостей, 
по.зтому в больш инстве  
своем смолчали, М ог ли я 
их упрекнуть, отступив сам? 
И надо ли говорить, как  
после смотрели мы в гла
за друг другу, Кстати, на
чальника цеха спустя не ко 
торое время от обязанно
стей освободили— по при. 
казу Д иректора завода (!), 
две понять, что подобны е  
вопросы  вне ком петенции  
парторганизации,

М огло  ли такое случить
ся сегодня? Категорично  
отрицательного ответа дать 
не рискну. Давайте посм от
рим, кто  наиболее остро и 
принципиально ставит во
просы на тех ж е  . партсо
браниях, Ветераны , пенси
онеры, рабочие —  те, ком у, 
как в народе говорят, не
чего терять. Пока сильна 
административная власть, 
осторож ны е люди не пере
ведутся. Что м о ж н о  ей 
противопоставить? Только  
партийную  солидарность. 
Защ ищая правое дело, ко м 
мунист долж ен чувствовать

локоть товарищ ей, быть 
уверенны м, что их под
д ерж ка  сильнее б ю р о кр а 
тического  противостояния, 
что ему не грозит ущ ем ле
ние интересов. Увы, мы 
утеряли (или не обрели?) 
чувство истинной партий
ной солидарности, которое, 
конечно  же. не имеет ни
чего общ его  с абсолютным  
тож деством  мнений. Но это 
пресловутое тож дество  
есть, а солидарности нет. 
П оэтом у ни у докладчика  
на собрании, нм у выступа
ющ их, ка к правило, нет оп
понентов. А ведь внутрен
не сомневаемся, ме согла
шаемся, даже протестуем. 

Болезнь застарелая, тя
желая, но лечить ее надо, 
не дожидаясь новых рецеп
тов, почащ е оставаясь один  
на один се своей совестью. 
Сейчас, когда  конф ликт
ные ситуации в коллекти
вах стали возникать ' чаще, 
когда Ф орм ирую тся  новое  
мыш ление и иные, ’ чем  
прежде, взаимоотнош ения, 
очень важно, кем  приходят  
на собрания проверяю щ ие  
товарищ и из вы ш естоящ его  
партийного органа — чинов
никами или товарищ ами по 
партии, какие  интересы они 
защ ищ аю т —- узко ве д о м ст
венные или народные. 
К онъ ю нктурщ икам  ,не место  
в партийных рядах, это 
сказано е полной ясностью  
еше на апрельском  (1985 го 
да) Пленуме Ц ентрального  
Комитета, Но явление это 
цепко  держ ится на почве

нашего благодуш ия.
Лично меня тревож ит и 

то, что внутрипартийная  
дем ократия  на местах все 
еще поставлена в жесткие  
рамки, Во многих партор
ганизациях страны о б с у ж 
дают, ко м у  определять  
дальнейшие пути перестрой
ки на Всесою зной парткон
ф еренции, а нас, например, 
партком  завода поставил 
перед  ф актом, опубликовав  
в м ноготираж ной газете 
готовое реш ение р е ко м е н 
довать го р ко м у  КПСС кан
дидатом для избрания де
легатом директора В. Н. 
Дуева, Как это расцени
вать? Что ком м унисты  Н о
вотрубного  не созрели для 
столь ответственного шага? 
А впереди отчеты и вы бо
ры партийного, п р о ф со ю з
ного, ко м со м о л ьско го  ак
тива. Не будут ли и они 
проходить под. определен
ным давлением сверху?

П омню , когда  перехо
дил на работу я цех №  3, 
начальник (теперь уж е  бы в
ший) Ю. Ф , Крапивин пре 
дупредил; в газеты не пи
сать, Имелось в виду: не
писать о том, что может  
принести неприятности, Но  
то было время, которое  
теперь называем застой
ным. И вот я пишу, не опа:- 
саясь недовольства, в на
деж де на то, что каж ды й  
ком м унист _  руководитель  
или рабочий — переоцени
вает не только минувш ее  
время, но и себя в нем, 
что мы, наконец-то, вста
нем горой  за перестройку, 

В, АЛЕКСЕНЦЕВ, 
электрик цеха №  3 

Н овотрубного  завода,

УТВЕРЖДЕНЫ КАНДИДАТАМИ
В первичных парторганизациях города прош ли со

брания по вы движ ению  кандидатов для избрания деле
гатами на XIX В сесою зную  партийную  конф еренцию . 
Выдвинуто восемьдесят восемь членов КПСС, Это луч
шие представители рабочего класса, крестьянства и ин
теллигенции, активные проводники  политики партии, 
правоф ланговые перестройки,

Д венадцатого мая состоялось заседание рабочей к о 
миссии, образованной из членов го р о д ско го  и област
ного комитетов КПСС, под председательством член® 
бю ро  гор о д ско го  комитета партии заведую щ его  о р г
отделом  горком а  В. Ё. Савуш кина. Комиссия р е ко 
мендовала б ю ро  горком а  КПСС девять кандидатур.

Семнадцатого мая на заседании б ю ро  горком а  КПСС  
рассмотрено, предлож ение комиссии, У тверж дены  кан
дидатами для избрания делегатами на XIX В сесою з
ную  партконф еренцию  Виктор М ихайлович Васильцов. 
1937 года рождения, русский, член КПСС с 1966 года, 
образование высшее, инженер-технолог, работаю щ ий  
первым секретарем  горком а  КПСС, н Валентина Ви
тальевна Стахова, 1938 года рождения, русская, член 
КПСС с 1962 года, образование среднее, электрик стро 
ительного управления N2 2 треста Уралтяжтрубстрой, 
секретарь парторганизации управления.
. Кандидатуры В. М. Васильцовэ и В. В. Стаховой на- , 

правлены для рассмотрения ком иссией областного / 
комитета КПСС.

На заводе железобетонных изделий и конструкций 
сегодня нелегкая нора: вводятся новые мощности, ре
конструируются старые, Второе рождение переживает 
и деревообрабатывающий цех. Слесарь Н. Л . Еременко 
занимается наладкой оборудования, Вот где нужны 
золотые руки кадрового рабочего.

На снимке: Николай Леонтьевич Еременко.
Фото С. Баталова,

Победители интернационального соревнования
Областной комитет 

КПСС, исполком Сверд
ловского областного Со
вета народных депута
тов, областной совет 
профсоюзов и обком 
ВЛ КС М  подвели итоги 
интернационального со

циалистического сорев
нования городов, рай- 
онов-побратимов, пред
приятий и организаций— 
коллективных ■ членов 
Общества советско - че
хословацкой дружбы 
Свердловской области за

успешное выполнение 
планов и социалистиче
ских обязательств 1987 
года, задач ускорения 
социально - экономиче
ского развития, выдви
нутых X X V II съездом 
КПСС.

В соревновании участ
вуют 14 городов и райо 
нов-побратимов. 137 
предприятий и организа
ций

Среди победителей на 
званы коллектив динасо
вого завода и бригада

мастера В. М. Булгако
ва: из цеха № 8 произ
водственного объедине
ния «Хромпик». Им бу
дут вручены переходя
щие Красные знамена и 
вымпелы Западночеш
ского обкома КПЧ,

НАШИ ИНТЕРВЬЮ

В ПИОНЕРСКИХ ЛАГЕРЯХ СЕГОДНЯ
До лета считанные дни. Каникулы многие ребята про

ведут в загородных пионерских лагерях. Каким будет 
отдых, во многом зависит от того, как предприятия по
заботятся об их благоустройстве.

Рассказывает главный инженер У Ж К Х  Новотрубно
го завода Э. В. Меньшиков:

— Кажды й день на бла- ным ходом ведутся строи- 
гоустройство лагерей выез- тельные и отделочные ра- 
жает по 50 человек. Пол- боты в лагерях «Орленок»

О готовности пионерского лагеря имени Г. Титова 
рассказывает начальник Ж К О  динасового завода Л, Г. 
Тодорочко;

— Пионерский лагерь на
ходится в деревне Черем
ша, Там отдыхают ежегод
но дети трудящихся дина
сового завода, завода гор
ного оборудования и рудо 
управления. Поэтому подго
товку к  л е т н е м у  сезо-

н у  в е д е м  с о в м е с т н о .
В - марте начали строить 

новое здание столовой на 
300 посадочных мест, что 
позволит кормить детей в 
одну сменѵ. Везутся по
следние отделочные рабо
ты.

и имени Ю. Гагарина: об
новлены корпуса, заверша
ется побелка и покраска 
внутри зданий. Заканчива
ется косметический ремонт 
пионерского лагеря «Ого
нек».

Активно участвуют в под
готовке загородных пионер
лагерей цехи № 31, 18, 40.

Заканчивается космети
ческий ремонт спальных 
корпусов, ремонтируется си
стема отопления, ведутся 
электровентиляционные ра
боты.

Ежегодно на работу в 
Пионерский .лагерь выезжа
ют до 50 работников наше
го МСКО Хорошо трудится 
Группа капитального ремон
та во главе с мастером

С помощью цеха № 22 от
ремонтированы дороги и 
тротуары Приступили к 
своим обязанностям двор
ники: очищают территорию, 
убирают мусор.

К  25 мая подготовитель
ные работы в наших, заго
родных пионерских лагерях 
будут закончены.

П. Ф Тарасовым и брига
диром плотников А. И. ИІа- 
киным.

С 17 мая в пионерский 
лагерь выезжают в свобод
ное от работы время завод- 
чане, они очищают терри
торию, моют в корпусах.

Планируем :все строитель
но-ремонтные работы закон
чить к 5 и ю н я. 10 июня 
в лагерь заедет смена.

Премию — 
в Детский 

фонд
Коллектив транспортного  

участка Ц ентрально-Ураль
ской геологоразведочной  
экспедиции, возглавляемы й  
Л. В, О буховы м, работает 
стабильно. З аконом ерно, 
что в первом  квартале он 
стал лидером  социалисти
че ско го  соревнования на 
предприятии. Недавно пе
редовой коллектив показал  
себя еще с одной сторо
ны: единодуш но решил
свою  прем ию  540 рублей  
за успехи в труде перечис
лить в Д етский фонд.

Т. ПОЛЯКОВА, 
секретарь партбю ро,



В профсоюзных
организациях ВОЗЬМИТЕ НАС В СОЮЗНИКИ

ЗНАК ВЦСПС -  

РАБОЧЕЙ
В ы борщ ик породы  

Ц ентрально . Уральской  
геол огоразведочной  экс
педиции Г. П. Князева  
удостоена Знака ВЦСПС  
«За активную  работу в 
проф группе» . Галича 
П орф ирьевна несколько  
лет возглавляет одну из 
п роф сою зны х групп  ■ 
партии №  9. Благодаря  
ее энергичном у, настой
чивом у и принципиаль
н о м у  характеру в кол 
лективе утвердилась ат
м осф ера  подли нного  то
варищ ества, требователь
ности и взаим опом ощ и. 
Следует отметить, что 

(Кн язев а  представлена к  
, награде гласно, после  

совета с проф сою зны м  
активом  экспедиции.

І  В. ЧЕРКАСОВ,
председатель проф - 

ѵ ком а  Ц ентрально- 
Уральской  гео л о го 
разведочной экспе- 
диции,

МУЗЫКАЛЬНЫЕ

ВЕЧЕРА
М н о го л ю д н о  было во 

(Д в о р ц е  культуры  огне- 
‘ упо р щ и ко в  в последние  
I дни минувш ей недели. 
Здесь проходили заклю - 

ічительны е выступления  
участников III Всесою з
ного  смотра народного  
творчества. Решением  

! проф ком а  и админист
рации завода победите
лям из ф онда матери
ального поощ рения вы
делено семьсот пятьде
сят рублей. Д ипломы  
лауреатов и денежны е  
премии будем  вручать в 
торж ественной  обстанов
ке лучш им коллективам  
.художественной само
деятельности. Они полу
щат путевку на городской  
см отр . Ж ители поселка  
довольны , что субботний  
и воскресны й вечера 
провели в зрительном  
зале, где показали свои 
творческие способности  
их товарищ и по труду, 
соседи.

А. СУХОПЛЮ ЕВА, 
зам еститель  

h  пр е д се д а те л я
і п р о ф к о м а

u.J. Д и н а со в о го  завода .

СТАЛИ 

НОВОСЕЛАМИ
На последнем  совм е

стном заседании проф 
сою зного  комитета и со
вета трудового  коллек
тива Билимбаевского  
эксперим ентального за
вода строительных ко н 
струкций и деталей рас
смотрели вопрос о рас
пределении квартир в 
освободивш емся жилом  
фонде.

М о ж н о  поздравить  
счастливых новоселов. 
Ими стали участники Ве
ликой Отечественной  
войны Н. И. Токарева и
С. С. Перетрухин. Оба  
они на заслуж енном  от
дыхе.

В третью квартиру  
въехал с семьей м оло
дой специалист пред
приятия Н. И. Сидоров.

В. КАСАТКИН, 
председатель проф 
кома Билимбаевско
го  эксперименталь
ного завода строи
тельных конструкций  
и деталей.

Если у ж  заш ел р азгов ор  
о реш ительной перестрой 
ке идеологической  работы, 
суж дени я  м ои тож е  будут  
реш ительными.

Пальцев на р уке  не хва
тит, чтобы сосчитать, скол ь
ко  разных докладчиков  бы 
вает на наших строитель
ных площ адках: партийные, 
советские и хозяйственные  
руководители, агитаторы, 
политинф орматоры , свои и 
заезж ие  лекторы  по линии  
общ ества «Знание», проф 
сою за... Было время, когда  
лю ди если не охотно, то 
хотя бы сп окойно  прини
мали у  себя таких гостей. 
Теперь иное дело: хозрас
четная бригада береж ет  
ка ж д у ю  м инуту, ей не до  
разговоров . П оэтом у иэав-

стие о  лекции или беседе  
люди встречают с понят
ным возм ущ ением . Не бу
дем  лукавить, подобные  
м ероприятия часто прихо
дятся на рабочие часы.

Я на против лекционной  
пропаганды . Она, безус
ловно, важна. Но давайте 
подумаем, ка к лучш е ее 
организовать. Пусть д о 
кладчиков и выступающ их  
будет поменьш е, но у ж  та
ких, что заслуш аеш ься. И 
чтоб темы выбирались са
мые злободневны е, волну
ющ ие.

Л ю д ям  набили оском ину  
парадность и пустозвонст
во. С удовольствием  пр о 
читала в горо д ско й  газете  
крити ческую  ко р р е сп он д е н 
цию  о наглядной агитации

я П ервоуральске. Верно, 
м ного  формальных, уста
ревших лозунгов. Но пр о 
шел м есяц-другой, и ниче
го практически не изм ени
лось. Интересно, почему  
позицию  газеты не п о дд ер 
жал делом отдел пропа
ганды и агитации горком а  
КПСС, город ской  совет по 
наглядной агитации, ко то 
рый долж ен направлять эту 
работу? Пишу об этом еще 
и потому, что сегодня са
ма стою  на распутье, не 
знаю, как сделать плакаты, 
призывы, лозунги действен, 
ными. А  то ведь доходит  
до курьезов. В прош лом  
году, например, и у нас, 
на строящ емся роддоме, 
красовались слова «П ере
стройка— дело всех и ка ж 

дого». И при этом полож е
ние на объекте было от
вратительным. Знаем, как  
не надо. А  как надо? Не 
меш ало бы подумать вме
сте.

Но, увы, не думаем . А п 
парат горком а КПСС пред 
почитает иметь дело с сек
ретарями партийных орга 
низаций, оставляя без вни
мания их заместителей, не
посредственно отвечающ их  
за идеологическую  работу. 
И нужная инф ормация до  
нас доходит поздно, и над
лежащ его спроса нет.

О. ЧАГИНА, 
заместитель секретаря  
партбю ро стройуправ
ления №  3 треста Урал
тяж трубстрой.

■ РАССКАЗЫ
О ПРОПАГАНДИСТАХ

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ
—  Трудно теперь прихо

дится пропагандисту. Газе
ты, телевидение на острие 
всех проблем, оперативно 
дают саму разную инфор
мацию. Попробуй удиви че
ловека, —  начал разговор 
Александр Иванович Глаз
ков, энергетик дробильно
обогатительной фабрики ру
доуправления. — А  удив
лять всегда немножко на
до. В каждой лекции дол
жна быть изюминка.

Первое время подготовка 
к лекции занимала у него 
два-три часа. Казалось, до
статочно взять учебник по
литэкономии, проштудиро
вать его, а затем на заня
тии разложить все по по
лочкам. Слушатели знали, 
что зарплату они исправ
но ' получат два раза в 
месяц, а рентабельность, 
себестоимость и другие эко
номические понятия их вол
новали мало. «Пусть счита
ют нормировщики, эконо
мисты», — говорили они.

— А сколько теперь ухо
дит на подготовку?

— Не меньше десяти ча
сов. Каждый вечер после 
работы читаю, конспекти
рую. Беру материал из пе
риодики, особенно из «Ли
тературной газеты», журна
лов «Огонек», «Наука и 
жизнь». Вопросы возникают 
самые неожиданные, порой 
житейские. Почему у ново
трубников есть столы зака
зов, а на Магнитке нет? Мы 
живем в поселке, где все 
друг у друга на виду. Ра
ньше рабочие, видя, как 
руководители отоваривают
ся в магазине с черного 
хода, молчали, уверенные, 
что правду искать т у т ' бес
полезно. А  теперь слушате
ли поднимают вопрос о на
рушении принципа социаль
ной справедливости.

Александр Иванович при
знался, что в последнее 
время чаето приходится от
ступать от темы. Много 
задают вопросов о репрес
сиях конца тридцатых, на
чала пятидесятых годов, о

роли личности в истории 
государства. А. И. Глазко- 
ву нравятся такие занятия, 
где возникает живой диа
лог, спор. А это для про
пагандиста— высшая оцен
ка.

В разговоре Глазков кос
нулся темы, сильно трево
жащей его: почему борь
ба с пьянством пошла на 
убыль?

—  Года полтора назад 
почти не встречал пьяных 
на улице, в автобусе. А те
перь снова появляются. М о
их слушателей тоже вол
нует этот вопрос.

Рабочие начинают пони
мать, что знание эконо
мики/умение считать в мас
штабах участка, цеха, пред
приятия им жизненно не
обходимо. Поэтому Глазков 
как пропагандист свою 
главную задачу видит в 
том, чтобы поднять эконо
мическую культуру слуша
телей, выработать у них 
современное мышление.

—  По специальности я 
энергетик, —  говорит Алек
сандр Иванович. — В неко
торых экономических во
просах чувствую пробелы в 
знаниях. Поэтому теперь, 
готовясь к  лекциям, все 
чаще обращаюсь к помощи 
жены. Она экономист по 
образованию, работает в 
отделе организации труда и 
зарплаты.

А. И. Глазков трн раза в 
йеделю тренирует детскую 
и юношескую футбольные 
команды. Кроме того, он 
самый результативный на
падающий сборной по футбо
лу рудоуправления. Но обя
занности пропагандиста он 
считает для себя главными.

—  К ак  у вас на все хва
тает времени?

—  Не на все. Жена се- 
• тует, вот и в саду не успе

ваешь поработать. Хотя 
люблю повозиться с зем
лей. Д ля меня это лучший 
отдых. Но нужно чем-то 
поступаться.

О. СТАРОСТИНА.

Сергей Кофанов в цехе № 4 Новотрубного завода с 
1981 года. За  эти годы он стал квалифицированным 
вальцовщиком, без отрыва от производства закончил 
вечерний металлургический техникум. Часто остается 
за мастера на стане «140» № 3.

Молодой коммунист Сергей Кофанов — член цехово
го бюро и заводского комитета комсомола. Часто вы
ступает на комсомольских, партийных собраниях. То
варищи прислушиваются к его конструктивным пред
ложениям.

Ф о то  А. Кадочигова,

РЕШИЛИ КОМСОМОЛЬЦЫ
На семнадцатом  уча

стке цеха №  2  заво
да Ж БИиК Ю . В. Ф р о 
лов, Л еонид Ш ибанов, 
Иван Сербии пр е д л о ж и 
ли организовать субб от
ник в Честь 70-летия 
ВЛКСМ.

И з  з а р а б о т а н 
ных средств 75 рублей  
п е р е ч и с л и л и  в Со 

ветский детский ф онд  
имени Ленина. К о м со м о 
льцы бригады  Ю . В. 
Ф ролова  поддерж али  их 
инициативу и реш или пе
ревести на счет 707 ещ е  
75 рублей.

Р. ГИЛЬМИЯРОВ,
■ секретарь  

комитета ВЛКСМ  
завода Ж БИиК.

П о с л ечиптпт

2 стр.

1 0  марта в газете была 
опубликована ко р р е сп он 
денция слесаря - сборщ ика  
Н овоуткинского  завода  
«Искра», члена заводского  
комитета ВЛКСМ А. Саль
никова «П оддержите идею». 
Нам отвечает директор  
предприятия В. К. Туманов.

«Автор правильно ставит 
вопрос относительно со 
здания врем енного  творче
ско го  м олод еж н ого  ко л 
лектива. Администрация за
вода поддерживает инициа
тиву комитета ВЛКСМ и 
при организации такого  
коллектива готова оказать 
необходимую  методическую

помощ ь. Составлен пере
чень актуальных тем, в к о 
торые вклю чены  разработка  
и внедрение новой техники, 
технологии, механизация  
ручного  труда. За вы пол
нение этих работ предус
матривается материальное  
поощ рение таких коллекти
вов. Среди перспективны х  
разработок— освоение пр о 
изводства бы тового вы пря
мителя инверторного  типа. 
Есть возм ожность прим ене
ния творчества и ■ таком  
деле, как разработка бы 
товой маш ины для точеч
ной сварки листовых мате
риалов.

О тносительно продаж и  
отходов производства. За
водом  совместно с м агази
нами «Сделай сам» С верд
ловской области согласова
на ном енклатура соответст
вую щ их материалов, и эти 
отходы мы отправляем в 
продаж у. В 1987 году  их 
продано на 19 тысяч р у б 
лей. Нынче заклю чены  д о 
говоры  на 50 тысяч руб- 
л е й .  Н е  в с е  а о з- 
м ож ности  в этом отнош е
нии ещ е использованы. Мы  
ж де м  пом ощ и от тех же  
м олодеж ны х творческих  
коллективов.

А , Сальников правильно

с т а в и т  в о п р о с  о воз
р о с ш е й  т р у д о е м 
кости нового  трансф орм а
тора ВД-0801 по сравнению  
с преды дущ ей м оделью . 
Проблема сейчас решается  
путем  м еханизации и тех
нологи ческо го  оснащ ения  
сборочны х работ.

И наконец, о материаль
ном стимулировании за ка 
чество работы. С егодня за 
один процент снижения  
сдачи про дукц и и  премия  
бригаде уменьш ается на 25 
процентов. П оощ ряется р а 
бота с личным клейм ом : 
тарифная ставка возраста  
ет на десять процентов».

ДЕПУТАТЫи  ж и зн ь
ВРЕМЯ 

НЕ ЖДЕТ
Почти год  работают 

после вы боров в мест
ные Советы депутаты  
очередного  созыва. Кое- 
что сделано, а м ногое  
еще предстоит —  по на
казам, просьбам , по 
програм м ам  депутатской  
деятельности. М н о го  и 
таких вопросов, с тру
дом  решая которы е, де
путат словно ходит по 
заколдованном у кругу . 
Есть такие руководители, 
которы е говорят: «У нас 
идет перестройка, и вы, 
д е п у т а т ы ,  не хо-  
д и т е  к  н а м ,  п о к а  
м ы  не перестроимся».

Вот наглядный прим ер. 
Ж ители девятого квар
тале провели субботни
ки по наведению  поряд 
ка о ко л о  своих дом ов  
и наі близлеж ащ ей тер
ритории. Все вышли 
д р у ж н о  в намеченное  
старш им и по дом ам  и 
подъездам  врем я и до 
бросовестно  потруди
лись. Но вот беда, м у 
сор воврем я не вы вез
ли, и ветер сделал свое  
дело.

Два наказа депутат
ской  группе  не вы пол
няются. Чтобы сделать 
наруж ное  освещ ение у 
дом ов №  1, 3, 5 по ули
це М ед иков , надо под 
резать тополя. О бращ а
лись к  руководству Ж КО  
объединения «Хром пик». 
Нам обещ али: тополя
будут подрезаны  в ап
реле. А  сейчас уж е  май. 
Слова разош лись с де
лом. Пеш еходная д о 
р о ж ка  в асфальтовом  
исполнении о ко л о  дво
р ового  клуба «Спутник»  
будет сделана во вто
ром  квартале, о ней ве
ли речь с руковод ством  
объединения. М огут  ли 
депутаты быть уверены, 
что сроки  не сорвутся?

Через газету «Хром - 
пиковец» я обращ ался к  
руководителям  служ б, 
чтобы сделали норм аль
ное наруж ное  освещ е
ние девятого  квартала, 
где м н о го  светильников  
снято. Ком м унальники  
разруш или асф альтовое  
покры тие внутри квар
тала, а ко гда  восстано
вят его, депутаты не  
знают.

М н о го  ж алоб  и просьб  
касалось теплоснабж е
ния дома №  8  по улице  
П рокатчиков а зим нее  
врем я. Руководители  
Ж К К  треста У ралтяж 
трубстрой обещ али ле
том  заняться этим вплот
ную.

Немало работы у  де 
путатов по благоустрой
ству в своих округах. 
Депутаты  группы  N2  9 
обращ аю тся к  своим  и з
бирателям  че ре з газету: 
давайте поддерживать  
чистоту возле своего  
дома, на детской  пло
щ адке, активно участво
вать во вторниках чис
тоты. Без ваш его уча
стия д аж е  сильное к о м 
мунальное хозяйство  не 
справится с этой зада
чей. Есть просьбы  и к  
ком м унальникам  треста 
У ралтяж трубстрой  и 
«Х ром пика»: идти на
встречу ж ильцам , если 
они хотят сами что-то  
сделать, построить, о б о 
рудовать м есто  для игр  
детей и просят для это
го материал. П ом огите  
нам, депутатам, чтобы  
нам верили избиратели. 
А  наша группа  пр и л о ж и т  
все усилия, чтобы  вы
полнить п р о гр а м м у  д е 
путатской деятельности,

Г. ПЕРЕТЯГИН, 
руководитель  

депутатской  
группы  №  9.



■  ПЕРЕДОВИКИ ПЯТИЛЕТКИ м  КУРС — ТЕХНИЧЕСКИЙ ПРОГРЕСС

Легкие современные конструкции типа «Молодечно» 
изготовляет бригада Н. И. Ясинского с завода трубча
тых строительных конструкций. Передовой коллектив 
не раз выходил победителем социалистического сорев
нования. Слесарь-сборщик В. К. Козловских, как и его 
товарищи, успешно выполняет майские обязательства.

На снимке: Владимир Кузьмич Козловских.

Ф ото  Ю . Парамонова.

^ П и е ь м д  в  ю д и к ц и ю

У РЕБЁНКА ДЕНЬ РОЖДЕНИЯ
В детском саду № 14 

треста Уралтяжтрубстрой 
состоялось общее родитель
ское собрание, на котором 
речь шла об организации 
досуга в семье, проведении 
дней рождений. Нам было 
предложено несколько ин
тересных примеров по со
ставлению развлекательной 
программы для именинника.

Мы убедились, как мож
но интересно организовать 
семейный праздник. Вот 
папа с сыном-нменинником 
встречают гостей, в . честь 
которых звучит музыка, а 
на двери — красочное ве
селое объявление «Поздрав
ления принимаются в неог
раниченном количестве с 
пяти вечера!» Гости идут 
один за другим, дарят име
ниннику самодельные подар
ки : салфетки из тесьмы,
мягкую  игрушку, забавного 
зайчика из поролона. Среди 
гостей оказывается в ско
ром времени и папа. Он в 
роли почтальона Печкина. 
Поздравляет сына, вручает 
ему коробку конфет.

Наконец, гости в сборе, и

тут инициатива переходит 
к  взрослым. Начинаются иг
ры, спортивные состязания: 
кто с завязанными глазами 
быстрее соберет шашки, до
станет конфету, отгадает 
загадку. Затем гостей при
глашают в «чайхану» ис
пить чаю по-узбекски. Дети 
усаживаются на разостлан
ном ковре, в середине—са
мовар, сладкий пирог, ва
ренье, конфеты. Вот и все 
угощенье. Главное ведь не 
еда, а общее веселье.

Говорили и о поведении 
детей в гостях, где, к  со
жалению, ведут они себя 
не лучшим образом. Сле
дует приучать детей к  пра
вилам хорошего тона, самим 
следить за своим поведени
ем дома, в гостях. Ведь ре
бенок подражает взрослым.

После собрания многие 
родители пришли к  выводу, 
что семейные праздники, 
досуг нужно проводить с 
выдумкой, чтобы они за
помнились ребенку.

РУДКОВСКАЯ, 
СЕЛЬКОВА, родители.

БРАТЬ ОТГУЛ ДЛЯ СТИРКИ?
Мы, жильцы  дома №  33 

э улице Ленина, обращ а
йся к  пом ощ и печати по 
эводу плохого снабжения  
>рячей водой. На протя- 
ении ряда лет ощ ущ аем  
а нехватку. Она просто  не 
оходит до 4— 5 этажей, 
собенно плохо стало в по- 
іеднее время. После 17 ча- 
зв до 23— 24 врда бывает 
злько тогда, ко гда  по те- 
эвизору идет хорош ий  
ильм. На нижних этажах 
иотрят его, а те, кто  ж и - 
s t  выше, в это время дол- 
ны успеть постирать или 
эмыть посуду, вымыться 
пи вымыть детей. Иногда  
бвозмож но дождаться во- 
ы и до часу ночи. В суб- 
оту и воскресенье воды  
а бывает весь день.
П робовали обращ аться в 

Ж Э У: пришла комиссия,
роверила, ка к идет вода, 
эсоветовала пользоваться  
зрячей водой днем. М ы  
читаем это насмеш кой, так 
эк работаем почти все с 
гра, в субботу и воскре- 
енье единственная воз- 
ож ность переделать все 
омаш ние дела. Часто при- 
одится греть воду, а го- 
ячая если и беж ит, то то

ненькой ниточкой. Да и го 
рячей ее не назовеш ь, так, 
чуть тепленькая.

В ПЖ ЭУ нас утешают, что 
это везде так. Но от этих 
утеш ений нам не легче.

М ы ж ивем  в дом е ис
полкома горсовета, где и 
холодная вода стоит на
м ного  д ор о ж е , чем в д о 
мах, принадлежащ их пред 
приятиям. О б этом писала 
газета, мы  интересовались  
ответом. Из него следует: 
деш евле не будет. Так вот 
если сложить эти сум мы  —  
за холодную  и горячую  во
ду и посмотреть, что м ы  за 
это имеем, накладно полу
чается!

Н екоторы е ж ильцы  по го 
варивают о том, что пла
тить за горячую  воду нет 
смысла, раз ее просто  нет. 
Интересно, как ПЖ ЭУ от
реагирует на это. Поэтому, 
пока дело не дош ло до  та
кого , просим  разобраться  
и принять меры .

С. БЕЛЯКОВА, Н. СТЕН- 
НИКОВА, О ГО Р О ДН И 
КОВЫ, Л. ГО ДО ВА, К. 
ТУПИЦЫНА, Л. СМИР
НОВА, А. ПО ЗДН Я К и 
другие ,

ОТ  И Д Е И  ДО В Н Е Д Р Е Н И Я
РАЗМЫШЛЕНИЯ УЧАСТНИКА СЕДЬМОГО СЪЕЗДА ВОИР

Больше месяца прош ло с 
той памятной м осковской  
поездки. Но остры впечат
ления от работы седьмого  
съезда ВОИР, которы й пр о 
ходил с четырнадцатого по 
шестнадцатое апреля. М ы с
ли, высказанные на ф ору
ме, были новаторскими по 
сути, острыми, критически
ми по духу. В Госагропро- 
ме накануне отъезда из 
М осквы  я рассказал о про 
блемах сельских изобрета
телей и рационализаторов. 
Конечно, после такого  при
рож д е н н о го  оратора, как  
член - корреспондент А ка 
демии наук СССР Герой  
Социалистического Труда  
С. Н. Ф едоров , чье выступ
ление привлекло на съезда  
всеобщ ее внимание, боль
ш его уж е  не скажеш ь. А  
суть сказанного  такова.

Изобретателей, людей  
талантливых у нас немало. 
Не меньш е, чем за рубе 
ж о м . А вот отнош ение к  
изобретательству б ю р о кр а 
тическое. В результате иной  
раз загоним  ценнейш ее  
оригинальное предлож ение  
так гл уб око  в стол, что 
спохватываемся десятиле
тия спустя, когда  уж е  нет 
ни стола, ни автора, утра
чена пальма первенства на 
м ировой арене.

Подумать только ! Почти 
треть всех научных сотруд 
ников мира сосредоточена  
в наших многочисленны х  
НИИ. Какая ж е  это сила! 
Но мне, рядовом у и зо б ре 
тателю, не степени ученые  
нужны , а практическая по
мощ ь. Ее на поверку  и не

чувствую. А бсолю тно  со 
гласен с С. Н. Ф едоровы м , 
которы й предлож ил создать 
такой м еханизм  управления  
в научной среде, которы й  
автоматически «выбрасы
вал» бы из кресел засидев
шихся горе  - специалистов, 
не умудривш ихся создать в 
течение пяти лет ничего  
нового, дельного  в своей  
области.

Нам нуж ен полигон, база 
передового  опыта. П ричем  
не только  в М оскве , но и 
в нашей клим атической зо 
не, на Урале. Недавно в 
С вердловске  проходил об
ластной совет ВОИР агро- 
прома. М ы  горячо  о б суж 
дали эту проблем у. П отом у  
что нельзя больш е терпеть 
такое положение, чтобы  
только  из центра р уко в о 
дили нашей работой.

О б организации труда  
новаторов вообщ е м ож н о  
говорить и говорить. Здесь  
доходит до  анекдотичного . 
На съезде присутствовало  
13 иностранных делегаций. 
Встает президент В сем ир
ной ассоциации изобретате
лей и обращ ается к  нам. 
Не м огу, говорит, понять, 
как у одной идеи, принад
лежащ ей одн ом у человеку, 
вдруг появляется столько  
соавторов. Как это сразу их 
всех осенило? А  ведь мы, 
действительно, привыкли, 
притерпелись к  подобной  
несуразице. К тому, ка к за
метил С. Н. Ф ед оров , что 
изобретателем  помы каю т, 
ка к бедны м  родственником . 
Нам ли не знать, ка к появ
ляется головная боль от

бесчисленных хож дений с 
б ум аж кой  на подпись, от
того, что приходится долго  
ко го -то  упрашивать, скрепя  
сердце вписывать в соавто
ры да вдобавок самом у и 
на свои средства доставать 
нужны е материалы для оп
робования своей ж е  техни
ческой идеи.

М н о го  говорилось на 
съезде, и справедливо, об  
искусственны х ограничениях  
в оплате труда рационали
заторов и изобретателей. 
П очем у 20 тысяч рублей  
считается потолком? О тку 
да эта боязнь, что на ниве 
изобретательства появятся 
миллионеры? О собенно по 
ловинчата, малоэф ф ективна  
система поощ рения сель
ских новаторов, поставлен
ных в специф ические ус
ловия.

У нас невозм ож но  нала
дить серийное производст
во какой-либо  новинки, как  
в промы ш ленности. Сами и 
чертим, и конструи руем  ее, 
исходя из тех материалов, 
что доступны. Не имея за 
плечами ни филиала, ни 
КБ, ни опы тного  цеха, м у
чаемся, по наитию изготав
ливая опытный образец. Не
давно, к  прим еру, из спи
санного трактора создали  
транспортер для ра згр узки  
вагонов. Ш еф ам -новотруб - 
никам наше детищ е понра
вилось, у ж е  брали его  в 
аренду. Идет полным хо 
д ом  работа по созданию  
грядкоделателя.

Вот почем у особенно  
обидно  становится, когда  
приезж аеш ь на предприя

тие, вы пускаю щ ее сельхоз
технику, и сталкиваешься с 
удивительно благодуш ны м  
настроением. Нет, встреча
ют в КБ наш его брата из 
глубинки культурно, вни
мательно, выслушают все 
наши замечания, советы. 
Но проходит время, а н уж 
ных селу маш ин нет, брак  
как гнали, так и гонят. М е 
лочь, казалось бы, сиденье  
для тракториста. Но конст
рукция  настолько несовер
шенна, что на МТЗ-80 оно  
разваливается через неско 
лько месяцев интенсивной  
работы в поле.

Идеи приходят, когда  
сталкиваеш ься с практикой. 
За столом  же, по опы ту  
знаю, ничего дельного> не 
придет. Здесь мысль ’ уж е  
проходит стадию оф орм ле
ния. Но как м о ж н о  создать  
тот ж е  капустоуборочны й  
комбайн, не хуж е  за р уб е ж 
ного, если его  создатель  
капусту видел больш е на 
картинке? Вот и получается, 
что 50 процентов такой ди
летантской, несоверш енной, 
далекой от ж и зни  техники  
мы у себя вы нуж дены  пе
ределывать. Д алеко  не в 
идеальных условиях. Д у 
маю , перестройка  начнется 
тогда, когда  каж ды й зай
мется своим делом  по при
званию, не вы нуждая д р у 
гих перекраивать после се
бя работу.

Д . ПЯТИН, 
заслуженны й рациона
лизатор РСФСР, пред 
седатель совета ВОИР 
совхоза «П ервоураль
ский».

ЭКОНОМИКА 
И ЭКОЛОГИЯ ЭСТАФЕТА ОБЕЩАНИЙ

Прочитал корреспонден
цию «Между двух огней» в 
городской газете, слушал 
ответы директора объедине
ния «Хромпик» прокурору 
по радио и до сих пор не 
перестаю возмущаться и 
удивляться тому, ка к  А. Н. 
Ш мидт перекладывает свою 
вину на соседа, выдает же
лаемое за действительное.

Пятнадцать лет прожил я 
в зоне повышенной эколо
гической опасности —  на 
улице Фрунзе в поселке 
Нервомайка. Тогдашний наш 
депутат, неутомимый вете
ран труда Демьян Мальша- 
ков ежегодно приглашал на 
встречу с избирателями ру
ководителей горисполкома, 
хромпикового завода. Во
просы ставил ребром: или 
построить дом для нас в 
Техгороде, или создать все 
условия для нормальной 
жизни первомайцев. Пред
ставитель дирекции, чаще 
всего главный инженер, ту 
манно намекал насчет мил
лионных затрат на очистку 
воздуха и воды, обещал 
экологически чистую техно
логию в ближайшем буду
щем. Но и после категори
ческих предписаний санэпид
станции тянулись шлейфы 
из хромпнковских труб.

К о  мне приехал сват из 
Казахстана. Механизатор 
П . Г. Шевцов. Собирался 
погостить с недельку. Но 
переночевав ночь, решитель
но направился домой.

—  Извините, не могу у 
вас. Задыхаюсь. К ак  вы тут 
живете? У вас зелень в ого
роде белая.

—  Зато снег зимой зеле
ный, — невесело пошутили 
мы.

Теперь ж иву (спасибо кол
лективу завода Ж Б И и К ) на 
улице Емлина. Опять читаю 
и слышу обещания второго 
директора и четвертого 
главного инженера. Слов 
много —  копоти, смога, за
грязнений не меньше.

Давно сказано: вокзал —

лицо города. Наш желез
нодорожный вокзал, вся 
территория за ним до теп
лоцентрали, до лесоторго
вой базы сверкали зеленью 
всю долгую зиму. Густой 
налет зелени лежит на про
шлогодней траве, на кустах, 
на опорах электропередач 
до самой Талицы. Неспе
циалисту ясно: при ветре
зеленая пыль отравляет 
воздух, при дожде —  во
ду в ручейках и канавах, и 
в конечном счете в бывшей 
красавице Чусовой. Вот вам 
и случайные разовые, вот 
вам и минимальные выбро
сы.

Директор уверял проку
рора: «Мы давно не загряз
няем речку Пахотку, все 
окружающие нас водоемы». 
Полноте! Спуститесь на зем
лю. Прогуляйтесь по своим 
заводским тылам, по бере
гам Чусовой. От ваших за
боров и обваловок тянутся 
многочисленные белые, ко 
ричневые, желтые галстуки 
—  немые свидетели ядови
тых стоков в долину. Бере
га, кусты и травы по кром
ке Чусовой в зоне впадения 
ручья в черных мазутных 
ошейниках. Огромные оран
жевые разводы на спине 
реки встречаются далеко 
за динасовским мостом. В 
прошлом году у нас в мик
рорайоне отключили воду. Я 
побежал на Чусовую и по
просил пацанов зачерпнуть 
ведро подальше от берега. 
Пришел домой, глянул и 
остолбенел: вода зеленая,
на белой эмали грязный 
осадок. Такую  воду не то
лько пить —  в сливной ба
чок заливать страшно.

Директор, мягко сказать, 
ввел в заблуждение проку
ратуру и общественность 
города, когда утверждал о 
полной ликвидации склада 
сульфата, нависшего над 
Первомайкой. Многолетняя 
тяжба с администрацией 
п р е д п р и я т и я  не при
несла л а в р о в  победите
лей первомайцам и их де

путатам. Склад каким был, 
таким и остался. Д а  и все 
прудки и обваловки за фа
садом объединения —  бомба 
замедленного действия.

Чувствую недовольство 
администраторов. Не торо
питесь опровергать. Войди
те в положение среднего пер
воуральца. Дары наших ле
сов, садов и огородов в 
пределах санитарной зоны 
употреблять в пищу небез
опасно. Санэпидстанция за
прещает пользоваться от
крытыми колодцами и род
никами: они могут явить
ся причиной отравлений и 
серьезных заболеваний. Слу
чится авария водопровода— 
куда бежать по воду?

На улице Емлина я меч
тал навечно забыть синие 
«хроматы». Но попутный 
ветер и благоприятное ат
мосферное давление все ча
ще доставляют их и до на
шего микрорайона. При об
щем нашем молчании топор 
дровосека все смелее кром
сает последние заставы зе
леной защиты. Сосновый за
слон загрязняется н исче
зает местами на глазах. 
Профтехучилище № 7, га 
ражный кооператив № 5, 
новый родильный дом, про
филакторий треста Урал
тяжтрубстрой, коллективные 
сады безжалостно проглоти
ли вековой сосняк. Строи
тели и новотрубники рас
ширяют свои санатории- 
профилактории —  дело, ко
нечно, доброе. Но зачем же 
сосняк крушить, парк куль
туры и отдыха топтать тех
никой и загрязнять отхода
ми? Ж ители нашего микро
района вместе с депутата
ми городского Совета от
стояли частицу леса. Только 
надолго ли?

Казалось, ничего страш
ного не случится, если про
ложить по уголку отдыха 
прямой водовод к  диспан
серу. Случилось. Тяжелые 
машины глубоко наследили, 
поранили деревья, Мощный

ВО Д Н Ы Й  П О ТО К смыл почву, 
оголил корни на склонах, 
заболотил лес в низине. И 
пошли под топор золотые 
сосны, посохли родимые. 
Зимой самосвалы убирают 
под полог леса мусорный 
снег, летом —  отходы стро
ительства. Садоводы десят
ка садов, пробираясь на 
машинах к  своим участкам 
ранней весной и в слякот
ную пору, прорезают глу
бокие колеи, расширяют до
роги, прокладывают новые, 
сокрушая подрост. Само
вольно копают землю под 
посадки картофеля. Захлам
ляют лес отходами. Считаю, 
необходимо расширить гра
ницы парка культуры и от
дыха до железнодорожной 
ветки к  филиалу НТЗ. Про
ложить культурные дорож
ки, тропы здоровья, рассре
доточить по территории име
ющиеся аттракционы. Иначе 
в недалеком будущем этот 
прекрасный уголок здоровья 
вместе с нашим неказистым 
парком разделят печальную 
учесть Корабельной рощи. 
Оголится тогда Чусовая на 
всем городском протяже
нии. Загуляют на просторе 
химические облака от М аг
нитки до птицефабрики. П о
думать только: планета объ
явила войну тонкой струй
ке сигаретного дыма, ка к  
чуме XX  века. А  наши вок
залы, школы, больницы, дет
ские сады и улицы обкури
вают густые шлейфы выбро
сов. Д о  каких пор?

Уверен: советы ветеранов, 
трудовых коллективов, все 
трудящиеся поддержат пред
ложение о выносе объеди
нения «Хромпик» за преде
лы жилой части города..

А. ПЕСТОВ,
заместитель  

председателя  
совета ветеранов 

завода Ж БИиК.



■  ПЕРВОУРАЛЬСК СПОРТИВНЫЙ

ВОЛЕЙБОЛ! ВЕСНА! МИР!
Восемь пет назад перед  

М осковской  О лимпиадой  
первоуральские болельщ и
ки напутствовали сборную  
СССР, проводивш ую  в на
шем городе  один ия тре 
нировочны х матчей. Тогда 
советские волейболистки  
выполнили наказ зем ляков  
— завоевали золотые олим 
пийские медали.

И' вот мынме, накануне  
Ответственного турнира в 
Италии, где будут разы гры 
ваться путевки на О лим пи
аду-8 8 , П ервоуральск вновь 
принимал у себя ж е н скую  
ком анду С оветского  С оюза  
и ее спаоринг-партнера по 
товарищ еской встрече —

сборную  Перу, уж е  завое
вавш ую право выступить в 
Сеуле.

О бщ епризнано, что ус 
пеш ное начало каких-ни
будь соревнований преж де  
всего бывает важно для 
самих спортсменов —  удач
ный старт всегда понлает 
уверенности. Матч СССР —  
П еру завершал на С реднем  
Урале м еж д ународную  се
рию  «Волейбол! Весна! 
М ир!», и потому обе сб о р 
ные старались провести п о 
единок достойно.

Во Д ворце  спорта имени  
50 летия ВЛКСМ и наши 
девуш ки, и перуанки, по
м им о всего, думаю , еще

хотели отблагодарить пер
воуральцев добротной иг
рой за теплый прием : во
лейболисток у обелиска  
«Европа Азия» с хлебом- 
солью встретили Хозяйка  
М едной горьі и Данила-мас- 
тер, перед игрой предста
вители трудящ ихся Н ово
трубного  завода вручили  
подарки, а пионеры  — цве
ты и сувениры.

А потом была увлекате
льная ■ борьба, потребовав
шая для выявления победи. 
т«пя пять партий. Хозяйки, 
уступив в двух сетах, за
тем сумели м обилизовать
ся и в итоге взяли верх —  
3:2, Лучш ие и греки  встре

чи— капитан сборной СССР 
свердловчанка Ирина Пар- 
хѳм чук -и Роса Гарсия по
лучили на память ш катулки, 
сработанные уральскими  
камнерезами.

...Неделя поошла после 
того матча, но кажется, что 
был он вчера. В последних 
числах мая первоуральским  
ценителям волейбола п р е д 
стоит переживать за наших 
Девушек, желать им удачи  
в Италии, Интересны будут 
теперь для нас и вы ступ
ления полюбивш ейся сбор 
ной Перу, *

С. ПАГНУЕВ.
На снимках: подарки от 

первоуральцев на память; 
их подруж ил  волейбол.

Ф ото  В. Зотова,

Десятки областей и. авто
номных республик прислали 
более 600 боксеров на XX 
Всесоюзный мемориал па
мяти дважды Героя Совет
ского Союза" С. в  - Хохря
кова в город Копейск Че
лябинской области.

УСПЕХ НА РИНГЕ Поэтому Успех вселяет на
дежны на будущее, ведь 
Салават— новичок на столь 

В составе сборной нашей он вышел в полуфинал, а крѵпкы х соревнованиях, 
области выступил кандидат • в итоге занял третье место. Желаем ему новых по- 
в мастера спорта, учащийся Турнир памяти С. В. Хох- бел,
СП ТУ У? 7 Салават Заки- рякова по праву называют Н, СТОРОЖЕ?
ров. Одержав две победы, малым первенством СССР. • тренер

■ новости
НАКАЗЫ ЗЕМЛЯКОВ

В клѵбе имени Я. М. 
■Свердлова состоялся вечер 
«Берегите, люди, мни на 
земле!» Гостями его были 
ветераны Великой Отечест
венной, воины . интернаци
оналисты, те. комѵ еше то
лько предстоит выполнить 
свой долг по защите Оте
чества.

Со словами приветствия 
выступил директор Ново- 
уткинсжого завода «Искра» 
В. К. Тѵманов.

Очень символично, — 
сказал он. —  что собрались 
здесь вместе те, кто отсто
ял в жестоких боях свобо
ду и мирную жизнь, воз
можность спокойно труди
ться, н те. кому еше толь
ко  предстоит с л у ж и т ь  в ря
дах Советской Армии, да
льше крепить мир на зем
ле. Желаю бѵдѵшим вои
нам е честью выполнить 
воинский долг, а ветеранам 
—  здоровья и долгих лет.

Начальник, штаба по ра
боте с молодежью С. Хаби- 
булин, секретарь заводско
го. комитета комсомола 
ТТ. Хомѵтовя, воин-интерна
ционалист А. Бородин по
желали призывникам верно 
с л у ж и т ь  Отчизне и народу.

От родителей выступила 
мать Дмитрия Коломийна— 
Надежда Павловна. Она 
уверена, ито сыновья чест
но и мужественно пройдѵт 
через все трудности армей
ской жизни, вернутся до 
мой физически закаленными, 
повзрослевшими.

Алексей Пятѵнин от име 
ни призывников поблагода
рил за теплые слова, заве
рил, что они постараются 
быть достойными сынами 
своей Родины, не посрамят 
земляков.

Ф . НОВОСЕЛОВА, 
член штаба 

не работе с м ол од еж ью  
завода «Искра».

Песвищалось Побед©
В профтехучилище № 127 

прошел смотр литературно
музыкальных композиций. 
Учащиеся .всех групп гото
вились серьезно. Инсцени
ровки посвящались военной 
теме. Рассказывалось в них 
о довоенной жизни, начале 
войны, работниках тыла и 
боевом пути Уральского 
добровольческого танково
го корпуса.

Интересный краеведческий 
материал собрала группа 
148 по теме «Первоуральск 
в годы войны». Закончился 
смотр инсценировкой «По

бедное шествие советских 
войск» группы 151. Выступ
ление сопровождалось со
общением ІО. Левитана об 
окончании войны и минутой 
молчания, При этом сидя
щие в зале встали и цочти- 
лн память павших, а затем 
хор училища исполнил пес
ню «Майский вальс».

Лучшими были признаны 
выступления групп 1.51, 150. 
149.

В. И Ш АН О В А, 
заместитель 

директора ПТУ №  127,

С ообщ ает 01  ========
10 мае в ко л л е кти в н о м  саду № 49 с горе л и  садовы е  

д о м и ки  No 144 и 145, п р и н а д л е ж а щ и е  В. Н. П авлову и 
М. Н, Иметь. П ри чи н а  — п р и м е н е н и е  б ен зи н а  пр и  р а с 

то п и в  печи  Е. М. П авловой. В озбуж д ен о  угол о вно е  дело  
по  ст 150 УН РСФСР.

В течение  недели провер ен о  п р о ти в о п о ж а р н о е  состо  
янме 91 ж и л о го  дом а, пр ивл ече но  к  а д м и н и стр а ти в н о й  
отве тстве н н о сти  24 человека .

Кинотеатр «Восход». 20. 21 мая «СОБЛАЗН» Сеан
сы: 9. I I ,  13, 15, 17, 19, 21 час,

Кинотеатр «Космос». 20. 21 мая «М А Л Ь Ч И К С. БО
Л Ь Ш О Й  ЧЕРН О Й  СО БАКО Й».. Сеансы: 9, 11, 13,
15 час. «М АѴРі-Ь (2 серии, дети не допѵскаю тся і. Се 
аг-гсы: 18. 21 час.

Д ворец к у л ь т у р ы  и  т е х н и к и  «Строитель». 2 0  мая
«И НТЕРВЕНЦ И Я». Сеансы: 18. 20 час.
. Клуб имени В. И. Ленина. 20 мая «М А Ш Е Н Ь КА » 

Сеансы: 18, 20 час.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ И ТЕХНИКИ  
НОВОТРУБНОГО ЗА В О Д А  

Л  мел. Творческий вечер народного  ансамбля 
песни и танца «Уральска* рябинуш ка», посвящ ен
ный 20-летию ее дня создания коллектива, Нача
ло в 19 часов.

ДЕТСКАЯ М УЗЫ КАЛЬНАЯ Ш К О Л А  N? ? объ 
являет прием  учащ ихся на 1988— 1989 учебный  
год по специальностям: ф ортепиано, скрипка,
баян, аккордеон , домра, а такж е в подготови
тельный класс, П рием  заявлений до 31 мая. К о н 
сультации для поступаю щ их 1— 2  ию ня е 1 0  ча
сов, П риемны е экзамены  3— 4 июня с 10 часов, 

А дрес: пос. Динас, ул, Д зе р ж и н ско го , 1. Те
лефон 5-25-91,

Д ЕТС КАЯ  М У З Ы К А Л Ь Н А Я  Ш К О Л А  № 1
объявляет прием учащихся на 1988—89 учебный 
год по следующим классам: баян, фортепиано, 
гармоника, скрипка, гитара, домра, балалайка. 
Принимаются дети в возрасте от 6 до 11 лет 
(подготовительный класс 6— 7 лет). Приемные 
экзамены с 25 по 27 мая. Обращаться: г. Пер
воуральск, ул. Чкалова, дом 23, тел 2-26-40 
2-19-40.

ГОРПИЩЕТОРГ СОВЕТУЕТ
У грузинской  кухни м ного  п о кл о н н и ке *. Острые, 

ароматные национальные грузински е  блю де л ю 
бят и на Урале. Но Готовить их умею т далека  
не все хозяйки, И чаще всего потому, что на 
имею т под рукой  нужны х приправ.

Суп-харчо, шашлыки, цыплята-табака и д ругое  вы 
приготовите не хуже, чем в Грузии, если вое- 
пользуетеаь уж е  готовой приправой   консерви 
рованной адж икой , 8  небольш ой баночке — аро
маты перца красного, укропа, кориандра, чесно
ка, голуб ого  пажитника. А д ж и ку  в удобной рас
ф асовке по цене 95 коп. предлагаю т все мага
зины горпищ еторга.

ЭСТАФЕТА ДЛЯ ВСЕХ
Торжественный, поя духо

вой оркестр, марш физку
льтурников со стадиона на 
площадь Победы, поднятие 
флага летнего спортивного 
сезона, зажжение огня в 
чаше перед Дворцом куль
туры и техники—таким был 
пролог X X X V III легкоатле
тической эстафеты на приз 
газеты «Уральский труб
ник», которой открылась оче
редная спартакиада Ново
трубного завода.

Свои летние старты тру
дящиеся предприятия по
свящают Олимпийским иг
рам в Сеуле и 70-летию. 
В Л КС М  Право пронести 
факел в центр города от 
вечного. огня, что горит в 
мемориальном сквере бое
вой славы новотрубников, 
было доверено молодому 
конькобежцу, серебряному 
призеру I I  Всесоюзных и 
Всероссийских юношеских 
спортивных . игр Алексею 
Смирнову и фигуристке Е ка
терине Курковой — десяти
классникам школы ЛЬ 10, 
учащимся Д Ю С Ш  спорт
клуба «Уральский трубник», 
мастерам спорта.

Молодым, как никогда, 
был и состав участников 
эстафеты: из 101 команды 
34 представляли общеобра
зовательные подшефные 
новотрѵбникам школы, сек
ции детско . юношеской 
спортшколы и группы шес
того профтехучилища. В 
забеге юношей всех опере
дили электромонтеры ПТУ. 
Юноши и, девушки школы 
№ 3 оказались самыми бы
стрыми среди . смешанных 
составов. Приз за победу 
на первом, самом трудном

800-метровом этапе достал
ся Т. Клименко из школы 
№ 2.

Спор мужских команд 
закончился в пользу бегу
нов uejJa № 8. Для физ
культурников цеха Х і 5 и 
второе место— большой ус
пех. На протяжении ряда 
лет. их не только в призе
рах, порой даже среди уча
стников заводских состяза
ний не было. У  ветеранов 
отличились представители 
цеха № 3.

В - своих группах лучших 
результатов добились сме
шанные команды цехов 
№ 20 и '33. А ленты чемпи
онов получили легкоатлеты 
пеха № 3. опередив воло
чильщиков цеха Л"« 14 С ю р-. 
приз преподнесли бегуны 
цеха № 1, давно не бли
ставшие в эстафете

Награда за успех яа пер
вом этапе . вручена -М.- Ка
линину (цех № 3). Вла
дельцами призов за', массо
вость стали П ТУ  № 6, вы
ставившее *21 команду, це
хи Хо !4 (6 команд) и № 15 
(2 команды).

Перед стартом, в паузах 
между забегами, пока судьи, 
подводили итоги, перед зри
телями выступали самодея
тельные артисты. Была ра
зыграна спортивно-вешева* 
лотерея, организован кон
курс силачей-богатырей по 
маршруту эстафеты прошел 
агитационный пробег энтузи
астов заводского клуба лю
бителей бега «Голубь ми
ра», *

П. СЕРГЕЕВ.'

Зам. редактора
А. А. КИ П Р И Я Н О В А .

КООПЕРАТИВ «ЭТАЛОН» "“ предлагает нягепе

ников Доставку и установку памят-

Наш адрес: ул. Ленина, 15-е, тел. 2-34-02 .

ЯКПСВПРПЛ/'Я̂ И дорогуюЯ КО ВЛЕВУ Елену Н ико лаев
кп гн кя ^  Желаем

2  здоровья и семей, 
ного благополучия

Муж.. сы н . дочь,
 ̂ сн о ха , в н у к и ,

шйгашщі-яж- -як
вовну поздравляем с 50-лв. 
т-чем.- желаем  крепко го  здо
ровья. бодрости, долгих лет 

ж и з н и .
Мать, м уж ,, сын.

Д орогую  ж ену, маму, б а
б у ш ку  ПАНТЮХИНУ Капи. 
Т О Л И Н У  Васильевну поздрав 
пяем с 50-летнем. Желаем 
ирепкего здоровья, успехов  
в работе, долгих счастлм. 
вых лет.

Родные.

п л Ь вавляйм с юбилеем  
М Й Й ГУР  м а м у ' б а б у ш к у  ТИ- Александру Ивановну, 
желаем  отличного здоровья 
и Оодроге настроения,
 Дочери-, зя ть я , в н у к и

Дорогого ОБУХОВА Кирил.
лэ Ф илимоновича поздрэ» 
лпем с 65-летием. Желаем 
здоровья, счастья,
_________Дочь, з я т ь , в н у к и .

Дорогого ЗАГВОЗКИНА  
Павла Петровича поздравля
ем с 60-летием. Желаем 
нрвпиого здоровья, бодрости 
и всех благ.

Ж ена, дочери, 
зятья , в н у к и

Дорогую  маму В 8 ТКЙНУ  
Аленсандру Феоктистовым  
поздравляем е 60-яетиам.
Желаем креп ного здоровья 
и всего самого наилуч'шегб- 

Сьін, сноха .

Меняется 2 -ко м я а тн а я  
кв а р т и р а  н о во й  п л а н и р о в ки  
(39 „кв м. 6 -й этаж) в г. Ста. 
р ы и  Оекол Б е л го р о д ско й  об- 

. ч а сти  на 3 -ко м н а тн у ю  в 
П е р воура л ьске . О бращ аться: 
п р  И льича . 4-а, к в  6 или  
по- тел 2-76-71

Меняется 3 -ко м н а тн а «  
кв а р ти р а  в черте  горо да  и 

-2 -ко м н а тн а я  в Талице на 
4 -ко м н а тн у ю  н овой  п л а н и 
р о в к и  О бращ аться : пос Та 
ли ца . ул. Ю билейная , 9 , - ка  
90.

Продается дом в пос Бк-
ли м оая . ул  М алы ш ева , 16 
О бращ аться: г  П ерво)
У рал ьск , ул . С троителей  
16— 86.

Колл ектив , д е т с ки х  д о ш к о л ь н ы х  учр еж д ен ий , 
п р о и зв о д с т в е н н о го . о б ъ е д ин ен и я . « Х р о м п и к»  г л у 
б о ко  с к о р б и т  п о  п о во д у  п р е ж д е в р е м е н н о й ’ см е р ти  
м у зы ка л ь н о го  р уко в о д и те л я  д е т с ко го  к о м б и н а т е ' № 67

САБИРОВОЙ  
Л ид ий  С ергеевны

и в ы р а ж а е т  соб олезнование  р о д н ы м  и  б л и зки м

К о л л е кти в  ж е л е зн о д о р о ж н о го  цеха  Н о в о т р у б 
ного  завода в ы р а ж а е т  * гл уб о ко е  соб оле зновани е  
ка д р о в о м у  ра бочем у Т ы р ц е в у  А н а то л и ю  Г р и го р ь 
ев и ч у  по  по вод у  т р а ги ч е с ко й  гиб ели  его  ж е н ы : 

ТЫ РЦЕВОИ  
Л ю бови  Н и ко л а е вн ы ,

К о л л е кти в  У Ж К Х  І-Іовотрубного  завода с ко р б и т  
по  по вод у  см е р ти  ста р е й ш е й  р а б о тн и ц ы  У Ж К Х  

ВОЛЫНКИНОЙ 
Ольги Андреевны  

и  в ы р а ж а е т  и с кр е н н е е  соболе зн ован и е  ро д н ы м  и 
б л и з ки м  п о к о й н о й

г -

+


